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ATA DA 01ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 09/01/2012. 2 

01ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 09 (nono) dia do mês de Janeiro de 2012, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 1ª Sessão 4 
Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos Conselheiros e 5 
Economistas: Alice Maria Souza Toscano, Daniela Almeida Raposo Torres, Cândido Luiz de Lima 6 
Fernandes, Cláudio Gontijo, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Lourival Batista de Oliveira Junior, Fabrício 7 
Augusto de Oliveira, José Roberto de Lacerda Santos e Antônio de Pádua Ubirajara e Silva . Abertura 8 
dos Trabalhos: às 17 horas e 30 minutos em primeira convocação deu-se início à reunião com a palavra, 9 
o Conselheiro de registro mais antigo, a Economista Alice Maria Souza Toscano, que conforme a 10 
legislação vigente presidiu a mesa e convidou para assessorar o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de 11 
Carvalho Pereira e a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras. A seguir, a Presidente da mesa,  12 
Econ. Alice Maria Souza Toscano informou aos presentes a finalidade da sessão, que seria dar posse aos 13 
Conselheiros, membros da Diretoria, e aos Delegados Eleitores efetivos e suplentes junto ao Colégio 14 
Eleitoral do Conselho Federal de Economia, eleitos em 28 de outubro de 2011. Diante dos resultados 15 
proclamados pela Comissão Eleitoral, e da homologação do respectivo dossiê eleitoral.  16 

QUESTÃO DE ORDEM – A Presidente da Alice Maria Souza Toscano informou aos presentes que 17 
poderiam iniciar a reunião plenária. Em ato contínuo, apresentou a justificativa da ausência do 18 
Conselheiro Antônio de Pádua Galvão, que foi aceita pelos Conselheiros presentes.  19 

I- EXPEDIENTE: 20 

1- POSSE DOS CONSELHEIROS EFETIVOS E SUPLENTES DO CORECON-MG - A Presidente 21 
da Mesa declarou empossados os seguintes Conselheiros Regionais Efetivos: MARCELO PEREIRA DE 22 
MENDONÇA, ANTÔNIO DE PÁDUA GALVÃO E JOSÉ ROBERTO DE LACERDA SANTOS 23 
(mandato 2012, 2013 e 2014), Conselheiros Regionais Suplentes: ANTÔNIO DE PÁDUA UBIRAJARA 24 
E SILVA, LEONARDO PONTES GUERRA E SILVANIA MARIA CARVALHO DE ARAUJO 25 
(mandato 2012, 2013 e 2014). A presidente da mesa informou que o Conselheiro Marcelo Pereira de 26 
Mendonça protocolizou um pedido de renúncia do seu mandato como Conselheiro Efetivo. A presidente 27 
da mesa, Economista Alice, leu o pedido de renúncia do Economista Marcelo Pereira de Mendonça, que 28 
ficará anexado à ata.   Foi realizada a votação para eleição do novo Conselheiro Efetivo, sendo eleito o 29 
Economista ANTÔNIO DE PÁDUA UBIRAJARA E SILVA. O novo conselheiro eleito foi empossado e 30 
chamado a compor a mesa. 31 

2 – ELEIÇÃO PARA PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO CORECON-MG – A Presidente 32 
da mesa informou que feita a Consulta para Presidente e Vice-Presidente nas eleições de outubro de 33 
2011, os vencedores foram os Conselheiros Marcelo Pereira de Mendonça para Presidente e Cláudio 34 
Gontijo para Vice-Presidente. Disse que, com a renúncia do Conselheiro Marcelo, a plenária teria que 35 
apresentar um nome para a Presidência. Em seguida perguntou aos demais Conselheiros se alguns dos 36 
presentes gostariam de se candidatar a Presidência e Vice-Presidência. O Conselheiro Cláudio Gontijo 37 
apresentou seu nome a Presidência do Conselho e o Conselheiro Fabrício a Vice-Presidente. Não 38 
havendo manifestação de outros Conselheiros quanto à candidatura, a Presidente da mesa colocou em 39 
votação a eleição para Presidente e Vice-Presidente do CORECON-MG. Os Conselheiros Cláudio 40 
Gontijo e Fabrício Augusto de Oliveira foram eleitos por unanimidade como Presidente e Vice-41 
Presidente respectivamente, do CORECON-MG.  A Presidente, Alice, antes de dar posse aos novos 42 
dirigentes eleitos, agradeceu em nome dos colegas ao ex-Presidente Cândido e, dentre outros assuntos, 43 
enfatizou sua gestão, qualificando-a como impecável. Destacou a valorização de nossa categoria e do 44 
próprio CORECON-MG, em razão do trabalho efetuado sob sua administração, mas disse que não 45 
entraria em detalhes sobre suas realizações uma vez que estava prevista a apresentação e entrega de 46 
relatório sobre seu programa de trabalho, naquela data. Em seguida, proclamou o resultado da eleição a 47 
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presidente e vice-presidente, empossou-os, felicitando-os, e entregou a presidência dos trabalhos ao 48 
Presidente eleito Cláudio Gontijo. O Presidente agradeceu aos presentes a confiança depositada nele e 49 
também pela participação de todos, dando boas vindas aos novos Conselheiros. Logo após, o Presidente 50 
Cláudio Gontijo empossou os Delegados Eleitores junto ao Colégio Eleitoral do COFECON Delegado 51 
Eleitor Efetivo WILSON BENICIO SIQUEIRA, Delegado Eleitor Suplente MARCELO PEREIRA DE 52 
MENDONÇA. 53 

3- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 14ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 2011 - O presidente 54 
solicitou aos presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por unanimidade e assinada pelos 55 
conselheiros a ata da 14ª Reunião Plenária. 56 

4- APRESENTAÇÃO DOS RELATÓRIOS DA GESTÃO DE 2011 - O Presidente Cláudio deu a 57 
palavra ao ex-presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes, o qual fez os seguinte comentários: Que 58 
conforme manda o Regimento Interno entrega ao Presidente Eleito Cláudio e à Plenária relatórios do 59 
financeiro, comunicação, contábil e jurídico, referentes à Gestão de 2011. Em seguida disse que, no ano 60 
da sua gestão foi um dos mais harmônicos entre os Conselheiros. Que o CORECON-MG esteve presente 61 
em diversas escolas de Economia de Minas Gerais, juntamente com o ex-vice-presidente Carlos Sidnei e 62 
pelo Conselheiro Federal Wilson Benício. Que, em comemoração aos 60 anos da criação da profissão de 63 
Economista, foram realizados diversos eventos. Que ele esteve em vários eventos representado o 64 
Conselho.  Que conforme o relatório financeiro apresentado, passa ao atual presidente o montante de 65 
mais de R$380.000,00 em caixa. Dito isso, o ex-presidente Cândido solicitou a sua retirada da reunião. O 66 
Presidente Cláudio convidou o agora ex-presidente Cândido para permanecer na reunião. O Presidente 67 
eleito Cláudio Gontijo agradeceu ao ex-presidente Cândido pela dedicação ao Conselho, por várias 68 
realizações entre elas o ajuste financeiro e organizacional. O Conselheiro Pedro Paulo elogiou o ex-69 
presidente pela gestão participativa, compartilhada e disse esperar que as demais gestões fossem da 70 
mesma forma. 71 

5- CRIAÇÃO DA COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS PARA O EXERCICIO DE 2012 – 72 
Ficou deliberado pelo Plenário que a Comissão será composta pelos Conselheiros Pedro Paulo Moreira 73 
Pettersen, o qual será presidente, Antônio de Pádua Ubirajara e Silva e Alice Maria Souza Toscano e 74 
como membro suplente o Conselheiro Lourival Batista de Oliveira Júnior.  75 

6- APROVAÇÃO DA ASSINATURA DOS FUNCIONÁRIOS ERINEI VENÂNCIO FERREIRA 76 
CORTÊS E ELÍSIO MENDES DE AZEVEDO NOS DOCUMENTOS FINANCEIROS – O 77 
Presidente Cláudio Gontijo passou a palavra ao Gerente Executivo Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, 78 
que explicou o procedimento para a assinatura financeira dos funcionários, a qual ocorre em conjunto 79 
com o Presidente ou com o Vice-Presidente. Colocado em votação, foi aprovada a assinatura dos 80 
funcionários.  81 

7 - APOIO FINANCEIRO PARA UFVJM – O Presidente Cláudio Gontijo disse que a organização do 82 
Seminário apresentou a planilha de custos e informou que a solicitação para incluir o tema Economia 83 
Mineira/Brasileira não poderá ser atendida uma vez que eles já disponibilizaram a chamada de trabalhos 84 
nas mesas. Que a organização apresentou as contrapartidas solicitadas. Após debates, ficou deliberado 85 
que o apoio financeiro será de R$2.500,00 (dois mil e quinhentos reais), o “I Seminário de Crítica da 86 
Economia Politica: Questões Contemporâneas”, que será realizado entre os dias 28 a 30 de março de 87 
2012.   88 

II – ORDEM DO DIA: 89 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 90 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 91 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 92 
Registros Profissionais de Pessoa Física:  93 
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1) REGINA ALBUQUERQUE E SILVA RD 7787 
2) JOSE MARCIO GOULART JUNIOR RD 7788 
3) IVAN DO NASCIMENTO RD 7790 
4) ADRIANO FILIPE DA SILVA MAIA RD 7791 
5) FERNANDO CHAVES ALMEIDA RD  7792 
6) MARCELO LARANJEIRA FRAGA RD  7793 
7) CRISTIANO SANTANA SILVA RD  7794 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 94 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 95 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 081/2010 ANTONIO JOSÉ DE BESSA NETO RD 6252 
2) 147/2011 SYMONE OLIVEIRA SILVA RD 4816 
3) 157/2011 GUILHERME DIAS DE FREITAS RD  7733 
4) 162/2011 VANESSA FARIAS BARTILOTTI RD  6569 
5) 169/2011 LUIZ FERNANDO ALVES PIRES RD 3321  
6) 171/2011 RONAN EUGÊNIO ÁVARES SOARES RD  6911 
7) 178/2011 CARLOS ANTONIO FERREIRA RD 4459 
8) 179/2011 ALEXANDRE HUMBERTO CARAMATTI RD 6682 
9) 182/2011 TÚLIO CHIARINI DE FARIA RD  7512 
10) 183/2011 ROBERTO BEZERRA VANUTELLI RD  2806 
11) 184/2011 CARLOS ALBERTO FORTUNA RD  1280 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Diligência: 96 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

12) 144/2011 MARIA INES MACIEL GUIMARÃES RD 5131 

13) 146/2011 ANA HELENA LOPES RD 7256 

14) 164/2011 IVO JOÃO DO COUTO RD  5022 

Processo de Registro Remido – Pessoa Física – Indeferido: 97 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

15) 175/2011 GILBERTO MONTEIRO SALES RD 6208 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 98 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 99 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

16) 174/2011 ANTONIO SIDERLEY M. VELOSO RD 6539 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 100 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

17) 181/2011 LUIZ CARLOS MADEIRA RD 3800 
III – INFORMES – O Presidente informou sobre a deterioração do prédio do Conselho. O presidente 101 
passou a palavra para o Gerente Executivo que relatou sobre a infiltração na sala da plenária, na parede 102 
da varanda, nas janelas do auditório entre outros problemas. Ficou deliberado que seria feito um 103 
levantamento para realizar as obras emergenciais. Que a reforma do elevador será realizada conforme 104 
deliberado no ano passado. O Gerente Executivo perguntou quando será realizada a reunião de 105 
Planejamento Estratégico. Ficou deliberado que será realizada no CORECON-MG no dia 06 de fevereiro 106 
com início às 9 horas. Sobre a posse do presidente e do terço dos Conselheiros, o presidente Cláudio 107 
ficou de tratar com a diretoria do BDMG. A Conselheira Alice disse que, em relação ao comunicado 108 
sobre o valor da anuidade de 2012, foi feita uma mudança no documento original, em função de 109 



                 
 

 

   
09/01/2012 

observações do Conselheiro José Roberto. Que em função do tempo para publicação/divulgação do 110 
documento não foi possível consultar todos os Conselheiros, mas que o novo documento foi discutido 111 
entre ela, os Conselheiros José Roberto e Fabrício, com a assessora jurídica e pelo gerente executivo. A 112 
partir das informações fornecidas pelo gerente, Flávio, os Conselheiros solicitaram que fosse realizada 113 
uma pesquisa para verificar se todos os membros eleitos do Sindicato dos Economistas, como 114 
representantes da categoria, possuem registro no CORECON-MG. Caso contrário, aprovaram que seja 115 
formalizado convite para se registrarem. 116 
ENCERRAMENTO – O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de 117 
Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela 118 
assessora jurídica, Gabriela Ferrari Veras, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais 119 
Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 09 de Janeiro de 2012. 120 
 121 
 122 
 123 
 124 

Cláudio Gontijo 
Presidente do CORECON-MG 

Flávio Vidigal de Carvalho Pereira 
Gerente Executivo CORECON-MG 

 

 

Gabriela Ferrari Veras 
Assessora Jurídica CORECON-MG 

 

 

 

 

Daniela Almeida Raposo Torres 
Conselheira 

Antônio de Pádua Ubirajara e Silva 
Conselheiro 

Pedro Paulo Moreira Pettersen 
Conselheiro 
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Fabrício Augusto de Oliveira 
Conselheiro 
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